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In der Lh gibt es seit dem Jahr 2014 einen Lh-Rat.
Die Idee dazu hatte Thomas M.
Er arbeitet seit vielen Jahren in einer 
Beschäftigungs•werkstatt.
Thomas M. wollte mitreden.
Da hatte er die Idee mit dem Lh-Rat.
Er ging zum Geschäfts•leiter und sagte ihm seine Idee.
Der Geschäftsleiter fand die Idee gut. 
Er half Thomas M., den Lh-Rat zu gründen.

Wer ist im Lh-Rat?
Der Lh-Rat hat 5 Mitglieder.
1 Mitglied ist Präsident.
Die Mitglieder werden alle 3 Jahre gewählt.
Zur Wahl stellen können sich alle Klienten und Klientin-
nen, die in der Lh wohnen oder arbeiten.
Alle Klienten und Klientinnen dürfen abstimmen.

Was macht der Lh-Rat?
Der Lh-Rat ist die Verbindung zwischen der Geschäfts-
leitung und den Klienten.
Er sorgt dafür, dass alle Klienten mitreden können 
und angehört werden.
Zum Beispiel:
Mitdenken bei der Zukunftsplanung für die Lh.

Der Lh-Rat hat 8 Sitzungen im Jahr.
Der Präsident leitet die Sitzung.
Eine Begleitperson hilft ihm dabei.

Alle Klienten der Lh können ihre Ideen und Anliegen 
mitteilen.
Diese Ideen und Anliegen bespricht der Lh-Rat.
Ist das Anliegen für alle wichtig?
Dann geht der Lh-Rat zum Geschäftsleiter,
und teilt ihm das Anliegen mit.
Die Geschäfts•leitung entscheidet über das Anliegen.

Das hat der Lh-Rat schon erreicht.
•	 Im Lh-Laden günstiger einkaufen.
•	 Jubiläumsgeld schon ab 5 Dienstjahren.
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